

Beschluss:

Der Antrag wurde in der Sitzung der Ratsversammlung am 13.02.2018 bis zur ersten Sitzung nach der Konstituierung der Ratsversammlung zurückgestellt.

Ratsherr Westphal-Garken bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsherr Kühl stellt einen Änderungsantrag, demzufolge der 2. Spiegelstrich des Ursprungsantrags lauten möge: „die Verbindung verschiedener Wohnformen“.

Ratsherr Westphal-Garken erklärt, die Änderung zu übernehmen.

Dem Antrag in der geänderten Fassung wird sodann einstimmig zugestimmt.